

## Rehbachtal steht im Halbfinale

Harriehausen: Für die Fußballer der SG Rehbachtal hat sich die weite Reise zum SV Harriehausen gelohnt. Mit einem 5:2- Sieg schafften die Sollinger am Sonntag als erstes Team den Einzug in das Halbfinale des Sparda-Bank-Kreispokals. SV Harriehausen - SG Rehbachtal 2:5 (2:1). Das kreisligainterne Duell entschieden die Gäste aufgrund der starken zweiten Hälfte für sich. „Der Kräfteverschleiß nach der Pause war bei uns zu groß“, so die Bilanz von Harriehausens Trainer Schlimme. - Tore: 1:0 Stein (28.), 1:1 Fotheringham (37.), 2:1 Stein (44.), 2:2 Bastian (55.), 2:3 P. Schulze (66.), 2:4 Fotheringham (80.), 2:5 Bliedung (87.).